

Sejumlah Tempat Wisata di Jakarta Dijaga Ketat Selama Libur Lebaran

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya menyebutkan, sejumlah obyek wisata di wilayah Jakarta dan sekitarnya akan dijaga ketat oleh tim gabungan dari TNI-Polri, Satpol PP dan Dishub saat libur Lebaran pekan depan.

Hal tersebut disampaikan Kepala Biro Operasi Polda Metro Jaya, Kombes Pol Marsudianto kepada awak jurnalis usai melaksanakan rapat koordinasi bersama jajaran stakeholder terkait di Mapolda Metro Jaya, Selasa (4/5).

“Untuk lokasi tempat wisata kami akan menempatkan anggota gabungan dalam jumlah bervariasi sesuai dengan kebutuhan dan tingkat kerawanan,” kata Marsudianto.

Obyek wisata yang akan dijaga ketat adalah tempat wisata yang selalu ramai di

masa libur Idul Fitri. “Ada sejumlah tempat wisata di Jakarta yang mendapatkan pengamanan ekstra di antaranya Taman Impian Jaya Ancol, Taman Mini Indonesia Indah, Taman Margasatwa Ragunan, Kota Tua, Pulau Seribu,” ungkap Marsudianto.

Sebagaimana diketahui, Operasi kepolisian terpusat dengan sandi ketupat jaya 2021 akan dilaksanakan 12 hari terhitung 6-17 Mei 2021. Total ada 4.276 personel gabungan baik Kepolisian, TNI, dan Dishub, Satpol PP, serta Damkar di wilayah hukum Polda Metro Jaya.

Total ada sebanyak 77 pos pemantauan keramaian dibuat oleh pihak kepolisian. Selain itu ada 14 titik pos penyekatan dan 17 cek poin dalam kegiatan larangan mudik pada 6-17 Mei 2021. ● osm

10 Mobil Damkar Padamkan Api di Kantor Persit Kodim Jaksel

PONCOK PINANG (IM) - Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Selatan mengerahkan 10 mobil pemadam untuk mengatasi Kebakaran di Kantor Persit Kodim Jakarta Selatan.

“Penyebab diduga korsleting listrik,” kata perwira piket Suku Dinas Gulkarmat Jakarta Selatan Moch Arief, Selasa (4/5).

Petugas pemadam menerima informasi kebakaran sekitar pukul 11.30 WIB. Api melalap plafon salah satu ruangan gedung Persit Kodim Jakarta Selatan.

Beberapa menit kemudian tepatnya pukul 11.45 WIB,

api yang membakar ruangan di gedung di Jalan Cenderawasih, Pondok Pinang, itu berhasil dipadamkan.

Berdasarkan penuturan pegawai setempat, sebelum api membesar, terdengar letupan di plafon diikuti asap dan percikan api yang kemudian menyebar.

Sejumlah anggota Kodim sempat melakukan penanganan menggunakan tabung pompa namun api belum bisa dipadamkan hingga petugas Damkar tiba mengerahkan kekuatan 10 unit mobil pemadam. Tidak ada korban jiwa dan luka dalam peristiwa itu namun diperkirakan menelan kerugian puluhan juta Rupiah. ● ber

FOTO: ANT



MUDIK WARGA MUARA GEMBONG

Warga naik ke atas kapal saat akan mudik Lebaran ke Muara Gembong (Bekasi) di Pelabuhan Cilincing, Jakarta, Selasa (4/5). Sejumlah warga memilih mudik ke Muara Gembong menggunakan perahu karena harganya murah dan cepat dibanding menggunakan moda transportasi lain.

Petugas Temukan Bahan Pangan Mengandung Formalin dan Boraks

JAKARTA (IM) - Petugas menemukan bahan pangan mengandung zat berbahaya saat melakukan inspeksi mendadak di Pasar Senen, Jakarta Pusat, Selasa (4/5).

Sekretaris Kota Pemkot Jakarta Pusat Iqbal Akbarudin mengatakan, bahan berbahaya itu berupa formalin, boraks, hingga pewarna makanan.

“Kita dapati tahu mengandung formalin, kerupuk mengandung boraks, dan pewarna di bahan pangan lainnya,” kata Iqbal saat dikonfirmasi usai sidak, Selasa (4/5) siang.

Total ada sembilan pedagang kedapatan menjual bahan pangan yang mengandung zat-zat berbahaya. Iqbal mengatakan, seluruh bahan pangan yang mengandung zat berbahaya telah disita oleh petugas.

Lapak pedagang itu juga sudah ditutup. Para pedagang juga telah dimintai keterangan lebih lanjut oleh Kepala Pasar. Baca juga: Sidak ke Swalayan di Tebet, Pemprov DKI Temukan Kandungan Boraks di Kerupuk dan Mi Kuning “Saya minta ditelusuri jalur pemasok bahan mengandung zat berbahaya itu. Ini jadi catatan kepala pasar untuk mengevaluasi pedagang di pasar tersebut maupun supliernya,” katanya.

Selain memantau pangan yang mengandung zat berbahaya, petugas juga mengecek kestabilan harga bahan pangan jelang Idul Fitri di Stasiun Pasar Senen. Harga daging sapi mulai merangkak naik Rp 10.000 sehingga kini menjadi Rp 130.000. Namun bahan pangan lain seperti harga cabai dan daging ayam masih stabil. ● osm

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



STIKER BUS BOLEH BEROPERASI SAAT MASA LARANGAN MUDIK

Direktur Angkutan Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ) Aca Mulyana (kiri) dan Kepala Terminal Bus Terpadu Pulo Gebang Bernard Pasaribu (kanan) memasang stiker khusus pada armada bus yang diperbolehkan beroperasi saat masa larangan arus mudik di Terminal Pulo Gebang, Jakarta, Selasa (4/5). Kemenhub memberikan pengecualian pada bus-bus dengan stiker khusus di Terminal Pulo Gebang dan Terminal Kalideres pada periode larangan mudik Lebaran, 6-17 Mei 2021 untuk mengangkut orang dengan kepentingan mendesak perjalanan non-mudik, seperti perjalanan dinas, kunjungan keluarga sakit, kunjungan keluarga meninggal atau ibu hamil yang didampingi satu orang keluarga.

Bus Transjakarta Sediakan Layanan Khusus di Empat Stasiun KRL Gratis

Layanan bus Transjakarta gratis disediakan di Stasiun Tanah Abang-Stasiun Palmerah (TNB 1), Stasiun Tanah Abang-Stasiun Gondangdia (TNB 2), Stasiun Tanah Abang-Stasiun Duri (TNB 3), dan Stasiun Tanah Abang-Stasiun Karet (TNB 4).

JAKARTA (IM) - PT Transjakarta menyediakan sebanyak empat layanan khusus yang akan melayani masyarakat di empat stasiun Kereta Rel Listrik (KRL) baik dari maupun menuju Stasiun Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Hal ini sebagai tindak lanjut dari arahan Gubernur DKI

Jakarta, Anies Baswedan untuk menyediakan bus pengumpan bagi masyarakat menyusul keputusan Kereta Commuter Indonesia (KCI) yang tidak berhenti di Stasiun Tanah Abang sejak kemarin.

Penyediaan layanan khusus ini juga tertuang dalam Surat Keputusan (SK) Dinas

Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta No. 179 tahun 2021 tentang Penugasan Kepada Perseroan Terbatas Transportasi Jakarta untuk Penyediaan Layanan Bus Transjakarta Gratis Pendukung Kegiatan Penuapan Operasional di Stasiun Tanah Abang. Keempat layanan khusus tersebut yakni Stasiun Tanah Abang - Stasiun Palmerah (TNB 1), Stasiun Tanah Abang-Stasiun Gondangdia (TNB 2), Stasiun Tanah Abang-Stasiun Duri (TNB 3), dan Stasiun Tanah Abang-Stasiun Karet (TNB 4). Untuk rute Transjakarta menyediakan sebanyak 20 unit bus yang akan melayani masyarakat mulai 3-12 Mei 2021 dan beroperasi

pukul 15.00-18.00 wib tanpa dikenakan biaya atau gratis.

“Masyarakat yang menggunakan layanan kereta bisa berpindah moda menggunakan layanan Transjakarta menuju ke tempat tujuan masing-masing sehingga mobilitasnya tetap bisa kami layani,” ujar Direktur Utama PT Transjakarta, Sardjono Jhony Tjitrosusumo di Jakarta, Selasa (4/5).

Keempat layanan ini ditambah Jhony, hanya akan menaikan pelanggan dari titik awal hingga titik penurunan akhir saja. Sehingga, semua armada yang melintas tidak akan berhenti pada bus stop yang dilalui oleh rute tersebut.

“Transjakarta juga mengoperasikan layanan Tanah Abang Explorer (GR2) yang akan beroperasi mulai pukul 10.00-18.00 WIB,” katanya.

Transjakarta kemudian sambung Jhony, turut menambah sebanyak 30 unit armada pada rute-rute yang biasa beroperasi di sekitar Tanah Abang, Jakarta Pusat seperti

Tanah Abang Stasiun Gondangdia (1H), Blok M Tanah Abang (1N), Tanah Abang Senen (1R), Kampung Melayu Tanah Abang (5F), Kampung Melayu Tanah Abang Via Cikini (SM), Kebayoran Lama Tanah Abang (8C), Tanah Abang Batu Sari kebon Jeruk (8K) dan Pasar Minggu Tanah Abang (9D). Penambahan ini guna mengantisipasi kemungkinan adanya lonjakan pelanggan di titik-titik tersebut.

“Kami tetap meminta pelanggan untuk tetap mematuhi semua protokol kesehatan yang berlaku, khususnya selama menggunakan layanan Transjakarta,” katanya.

Sebagai tambahan, Transjakarta melakukan pembatasan pada jumlah pelanggan sesuai ketentuan yakni maksimal 50 persen dari kapasitas normal. Dalam hal ini, untuk bus gandeng diisi oleh maksimal 60 orang, bus sedang 30 orang, bus kecil 15 orang dan maksimal 5 orang untuk angkutan Mikrotrans. ● osm

Update: 1.423 Pasien Covid-19 Jalani Rawat Inap di Wisma Atlet

JAKARTA (IM) - Sebanyak 1.423 pasien positif Covid-19 bergejala masih menjalani perawatan di Tower 4, 5, 6, dan 7 Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC) Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta Pusat, Selasa (4/5) hingga pukul 08.00 WIB. Hal tersebut didasarkan data yang disampaikan oleh Kepala Penerangan Kogabwilhan I TNI, Kolonel Marinir Aris Mudian, M.M dalam keterangan tertulisnya.

Jumlah pasien 1.423 orang tersebut tersebut berkurang 23 orang dibandingkan hari sebelumnya sebanyak 1.446 pasien. Jumlah pasien Covid-19 di Tower 4, Tower 5, Tower

6, dan Tower 7 tersebut terdiri dari 695 laki-laki dan 728 perempuan.

Tercatat sejak Maret 2020 silam, ada sebanyak 82.156 pasien terdaftar di empat tower (4-7) RSDC Wisma Atlet Kemayoran. Sebanyak 80.733 orang sudah keluar dengan rincian 79.820 orang sembuh, 826 dirujuk ke rumah sakit lain, dan 87 orang meninggal dunia.

Sedangkan untuk di Tower 8, 9, dan 10 Wisma Atlet Pademangan yang merawat repatriasi atau Pekerja Migran Indonesia pada hari ini tercatat merawat 4.021 orang terdiri dari 2.036 laki-laki dan 1.985 perempuan. Jumlah ini berkurang

525 orang dibandingkan hari sebelumnya 4.546 orang.

Sejak pandemi Covid-19, pekerja migran Indonesia yang sudah di repatriasi total sebanyak 253.565 orang yang dirawat baik di RSD Wisma Atlet Pademangan maupun hotel atau penginapan di wilayah Jakarta.

Dari jumlah tersebut yang telah kembali ke domisili masing-masing sebanyak 242.201 orang. Sedangkan yang di karantina 11.364 orang terdiri dari 4.021 di RSD Wisma Atlet Pademangan, 3.316 orang di hotel dan penginapan di Jakarta, serta 4.027 orang di RSDC-19 Wisma Atlet Kemayoran. ● osm

Pedoman Izin Keluar Warga Kota Bekasi Pada Masa Larangan Mudik Lebaran

KOTA BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi telah menetapkan Pedoman Izin Keluar Bagi warga Kota Bekasi. Hal tersebut tertuang dalam surat Keputusan Wali Kota Bekasi Nomor: 551.1/Kep.228-Dishub/V/2021 tentang Pedoman Izin Keluar bagi warga Kota Bekasi pada masa Peniadaan Mudik Hari Raya Idul Fitri 1442 H / 2021 dalam rangka pencegahan penyebaran Corona Virus Disease 2019 (Covid-19), Selasa (4/5).

Dalam siaran pers Humas Pemkot Bekasi, Selasa (4/5), Surat Keputusan Wali Kota tersebut menjelaskan tentang Operasi Peniadaan Mudik Idul Fitri 1442 H mulai diberlakukan bagi warga Kota Bekasi mulai

tanggal 6 hingga 17 Mei 2021.

Adapun Pengecualian Operasi Peniadaan Mudik dalam Surat Keputusan tersebut adalah bagi :

- Orang yang bekerja / sedang perjalanan dinas (ASN, Pegawai BUMN/ BUMD, Polri, TNI, Pegawai Swasta).
- Kunjungan keluarga sakit.
- Kunjungan duka anggota keluarga meninggal dibuktikan dengan membawa surat kematian
- Ibu hamil (dengan 1 orang pendamping).
- Orang dengan kepentingan melahirkan (maksimal 2 orang pendamping).
- Pelayanan kesehatan darurat.

Terakhir, Dinas Perhubungan Kota Bekasi berhak memberikan surat izin keluar dengan persyaratan sebagai berikut :

- Surat tugas dengan tanda tangan basah dan cap basah berlaku untuk perjalanan dinas.
- Surat pengantar dari Ketua RT dan Ketua RW tempat tinggalnya serta mendapat legalisir dari Kelurahan.
- Surat pernyataan tanggung jawab mutlak bermaterai sesuai alasan kepentingan berpergian.
- Surat keterangan hasil rapid test antigen/swab test (berlaku 1x24 jam) sebelum keberangkatan yang dibuktikan dengan stempel basah. ● mdl

IDN: ANT



ARKUS MUDIK TERMINAL PULO GEBANG JELANG MASA LARANGAN

Sejumlah calon penumpang menunggu bus yang akan mengangkut mereka di Terminal Bus Terpadu Pulo Gebang, Jakarta, Selasa (4/5). Sejumlah warga memilih melakukan perjalanan ke kampung halaman dengan armada bus dari terminal tersebut sebelum pemerintah memberlakukan pelarangan mudik mulai tanggal 6 hingga 17 Mei 2021.

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2

PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2 (“Manajer Investasi”) dengan ini mengumumkan rencana pembubaran REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2.

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Bahwa Manajer Investasi dan PT Bank CIMB Niaga Tbk selaku Bank Kustodian sepakat untuk membubarkan REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2, sebagaimana termaktub dalam Kesepakatan Pembubaran REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2 tertanggal 4 Mei 2021 dan sesuai Pasal 45 butir e) POJK Tentang Reksa Dana Berbentuk Kontrak Investasi Kolektif dan Pasal 31.1. butir (iv) Kontrak Investasi Kolektif REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2, REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2 wajib dibubarkan apabila Manajer Investasi dan Bank Kustodian telah sepakat untuk melakukan pembubaran REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2.
- Manajer Investasi telah memberitahukan rencana pembubaran REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2 kepada Otoritas Jasa Keuangan dengan Surat Direksi PT Syailendra Capital Nomor: 101/SK/PROD-SCV/2021 tanggal 5 Mei 2021.
- Manajer Investasi melalui surat Nomor: 099/SK/PROD-SCV/2021 tanggal 5 Mei 2021 telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2 sejak tanggal 5 Mei 2021.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatangani akta pembubaran REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2 di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.

SYAILENDRA

Jakarta, 5 Mei 2021
Manajer Investasi
REKSA DANA SYARIAH TERPROTEKSI SYAILENDRA MISBAH 2
PT Syailendra Capital
terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT KILAU INTAN MURNI (“Perseroan”) berkeputusan di Kabupaten Tangerang, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilakukan pengurangan terhadap modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan. Kreditur Perseroan dapat mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan dengan tembusan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.

Tangerang, 05 Mei 2021
Direksi
PT KILAU INTAN MURNI